

Al visitarlo en aquella noche, vimos la esperanza del mundo

06/01/2014

En la lucha por la supervivencia, cada uno busca conforme como puede, en este Fin de los Tiempos, sólo por la falta de solidaridad, donde los niños son las que más vienen sufriendo, por no tener cómo defenderse, sí, porque la mayoría de los padres sólo sabe poner en el mundo, la educación religiosa no enseñan. Por eso creciendo viene, cada vez más, la falta de respeto, es una juventud que no sabe casi nada de Dios. Por sí luchan para sobrevivir, en las grandes metrópolis, que quiere decir, las grandes ciudades. Queda cada vez más difícil, porque los que deberían visitarlos, que son los sacerdotes, para orientarlos, ni esto no se ve más. El Niño Dios, cuando Nació, nosotros, los tres Reyes magos, fuimos a visitarlos para ayudar a aquella pareja, sabiendo que los dos necesitaban de ayuda. Fue entonces que venimos El mayor Tesoro del mundo, un Niño cubierto en un paño de lino, cubierto por algunas pajas en vuelta. Y hoy puede verse millones de niños viviendo bajo los puentes y barracos, como si fueran todas indigentes, visto por personas que no tienen el mínimo de consideración, viendo esos niños abandonados, sin saber por qué tiene que sufrir, ya desde pequeño. Por eso viene criándose sin ninguna orientación, principalmente religiosa. Dios, por su parte, no irá más dejar así como está, porque Él también ya fue un Niño, y continúa en medio de los más pobres, viendo ellas sufran, que no deberían. Por eso, hermano Pedro II, Navidad hoy sólo tiene nombre, pero religiosamente sólo se ve en los hogares que los propios padres enseñan lo que es El Niño Dios, sí, porque en la mente de la mayoría de los niños es papá Noel. Ese es uno que vino para quitar la inocencia de los niños, no sabiendo que es El Niño Dios El único que Vino para salvar la humanidad. Al visitarlo en aquella noche donde Él Nació, no sólo venimos un recién-nacido, y sí, la esperanza del mundo. Lo que nosotros teníamos, ofrecemos a Él, oro, incienso y mirra, y es lo que deberían hacer las autoridades, dar más alimentación a los niños que vienen naciendo, los más pobres, pero sólo irá a acontecer tan inmediatamente. Será Él, Nuestro Creador, que está para Volver a cualquier momento.

Tres Reyes Magos y Pedro II